
Siracusa. Costituito Articolo
9  Siciliani  per  Cultura,
Granata:  "Buone  pratiche  e
partecipazione attiva"
Assemblea costitutiva ieri all’auditorium del Plemmirio per i
promotori del Manifesto sulla rigenerazione della Sicilia come
“soggetto associativo autorevole e partecipato, garante di un
programma  culturale,sociale  ed  economico  di  radicale
discontinuità. Si chiama Articolo 9 Siciliani per Cultura.Sono
stati raccontati esempi e buone pratiche alla base di una idea
di  partecipazione  attiva  alla  quale  vengono  chiamati  i
siciliani. Franky Terranova Val di Noto 2020,Mario Pagliaro
solare e discariche,Andrea Cerra politiche culturali ,Checco
Rovella Galleristi e Arte contemporanea , Pierangelo Grimaudo
Sistema  universitario,Mariella  Muscara’  scuola
università,Antonio  Liga  Rigenerazione  urbana  ,Gianfranco
Damico  Rigenerazione  individuale  e  delle  mentalità,Michele
Benfari  Manutenzione  e  Restauri,Aurelio  PES  Piano  colore,
Marco  Iacona  Sistema  universitario,prof.Dugo  e  prof.Sottile
ordinari della università di Messina,Michele Benfari restauri
e  manutenzioni,Manuel  Giliberti  Università.  E  poi  relatori
Fabio Granata,Sebastiano Tusa,Fulvia Toscano,Ignazio Buttitta
e  Daniele  Tranchida.  Presenti  Francesco  Italia,Vera  Greco
Direttrice  del  Parco  Taormina  Naxos,Roberto  Visentin  e  il
Sindaco  di  Pantelleria  Salvatore  Gabriele.  “Articolo  9
sara’luogo di elaborazione culturale e di proposta aperto e
partecipato  -spiega  Granata-Alla  Sicilia  serve  una  nuova
visione fondata sulla consapevolezza e su un Modello che metta
al centro la rinascita culturale,il turismo,l’agricoltura,la
difesa dei beni comuni,l’ambiente e l’innovazione. Che sia
capace di “riguardo”verso la nostra Isola,nel duplice senso di
averne cura e guardarla con nuovi occhi.Che parli ai nuovi
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settori produttivi e creativi e che contribuisca a costruire
un  percorso  di  rigenerazione  urbana  e  sociale,di  bonifica
ambientale e di ripristino della Bellezza. Per guidare tale
dinamica si avverte il bisogno di mettere insieme una Comunità
di  uomini  e  donne  garante  di  idee  nuove  e  sovrane.E  che
sopratutto renda chiaro a tutti che non sono più proponibili
linguaggi,metodi e mentalità del passato”.

Matteo Renzi ad Augusta, nel
pomeriggio visita alla Sasol
per il segretario del Pd
Pomeriggio siracusano Matteo Renzi, in tour in Sicilia. L’ex
premier è atteso attorno alle 15 ad Augusta, per visitare il
nuovo  stabilimento  “Sol”  della  Sasol  che  si  occupa  di
produzione  e  distribuzione  di  gas  tecnici  (industriali  e
medicinali) e di assistenza domiciliare (home care).
L’impianto nel territorio di Augusta inaugurato nel 2016, del
valore globale di oltre 50 milioni di euro, rappresenta, con
40 milioni di euro circa dei quali 27 milioni e 500 mila di
contributi  statali  tramite  Invitalia,  il  più  grande
investimento  in  Europa  mai  realizzato  dal  gruppo  Sasol.
L’impianto di cogenerazione da 44 megawatt fornisce energia
elettrica  e  vapore  a  tutto  il  sito  Sasol  di  Augusta  e
all’impianto  di  distribuzione  di  gas  tecnici.
Il segretario del Partito Democratico sta facendo tappa in
questi giorni in tutte le 9 province siciliane.
Settimane dopo le elezioni siciliani – nel corso delle quali è
stato poco presente sul territorio – il probabile, futuro
candidato premier Pd prova il rally in Sicilia e si rilancia
con una prima, veloce tourneè.
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Siracusa. La Corte dei Conti
chiama  in  causa  due
siracusani  ex  assessori
regionali nel caso Monterosso
Ci sono anche due ex assessori regionali siracusani nella
lista di 20 ex amministratori siciliani a cui la Corte dei
Conti ha notificato il cosiddetto invito a dedurre, che vale
come  atto  di  costituzione  in  mora  “per  le  somme  dovute
all’Erario per i fatti loro contestati”. La vicenda è quella
relativa alla (contestata) nomina a segretario generale della
Regione di Patrizia Monterosso. Il procuratore regionale della
Corte dei Conti ha presenta il conto: 893.942 euro di presunto
danno  erariale  per  gli  stipendi  incassati  dalla  dirigente
negli anni delle ultime due legislature. Quella somma viene
suddivisa fra gli ultimi due presidente (Raffaele Lombardo e
Rosario Crocetta) e 18 loro assessori che votarono le delibere
“incriminate”. Tra loro anche due siracusani, Amleto Trigilia
e Bruno Marziano. Al primo, l’invito a dedurre riporta una
somma di 8.689,14 euro; al secondo 17.750,15 euro. Sono tra le
somme “richieste” più basse a fronte dei quasi 400.000 euro
richiesta a Crocetta, i 52 mila a Lombardo e la media di
40.000 euro di molti altri assessori.
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Danni  all'agricoltura
siracusana,  l'assessore
Bandiera  prepara  i  primi
decreti: 2 mln di euro
Uno  dei  primi  atti  del  neo  assessore  regionale
all’Agricoltura, Edy Bandiera, è il giusto ristoro per le
aziende  agricole  di  Pachino  pesantemente  colpite  dalla
nevicata del primo gennaio 2015. “Sono in arrivo le risorse,
per circa 2 milioni di euro. Domani avverrà la notifica dei
primi  decreti,  con  l’indicazione  delle  somme  in  aiuto
economico  alle  imprese  interessate.  Una  importante  boccata
d’ossigeno  –  dice  Bandiera  –  per  un  territorio  che  deve
riprendere appieno l’attività produttiva e poter innalzare il
proprio livello di competitività”.
Sempre domani, l’assessore Bandiera si recherà a Vittoria per
incontrare  agricoltori  ed  imprenditori  che  hanno  subito
ingenti danni alle strutture e alle coltivazioni, a seguito
dell’alluvione e della tromba d’aria che hanno colpito l’area
lo scorso 10 novembre, al fine di dare accelerazione e impulso
alla macchina dei risarcimenti.

Canicattini  Bagni.  Verifica
delle  schede  elettorali,
confermata  la  sindaca
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Marilena Miceli
Marilena  Miceli  rimane  sindaco  di  Canicattini  Bagni.  La
verifica  delle  schede  elettorali  effettuata  in  Prefettura,
dopo un ricorso al Tar presentato dal candidato di Insieme per
Cambiare,  Danilo  Calabrò,  non  ha  sortito  le  aspettative
dell’opposizione.
Il riscontro, infatti, non avrebbe fatto emergere dubbi o
discrasie riguardo voti non assegnati a Calabrò o quelli che,
secondo  Insieme  per  Cambiare,  andavano  tolti  a  Marilena
Miceli. Confermata la piena correttezza delle procedure di
spoglio nelle otto sezioni elettorali.
L’ultima parola spetta al Tar di Catania ma l’equilibrio della
vicenda pare adesso pendere dalla parte della Miceli. Che,
subito  dopo  la  sentenza  amministrativa,  potrebbe  valutare
eventuali azioni giudiziarie. Udienza il 25 gennaio.

Prima giunta Musumeci, primo
giorno  da  assessore
all'Agricoltura  per  Edy
Bandiera
Prima giunta del governo regionale retto da Nello Musumeci.
Dopo la designazione dei componenti della squadra del nuovo
presidente, di cui fa parte il siracusano Edy Bandiera, nuovo
assessore  all’Agricoltura,  Musumeci  ha  subito  espresso  la
volontà di mettersi al lavoro, mantenendo in questa fase, ha
detto  ai  cronisti  durante  i  pochi  minuti  concessi  a
giornalisti, fotografi e operatori video, un profilo basso. Il
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nuovo esecutivo è composto, otre che da Bandiera, l’avvocato
Gaetano Armao (indipendente) all’Economia e vice presidente;
l’avvocato  Salvatore  Cordaro  (Popolari  e  Autonomisti)  a
Territorio e Ambiente; l’avvocato Marco Falcone (Forza Italia)
a Infrastrutture e Mobilità; Vincenzo Figuccia (Udc) a Energia
e Servizi di pubblica utilità; l’avvocato Bernadette Grasso
(Forza Italia) a Autonomie locali e Funzione pubblica; la
farmacista  Mariella  Ippolito  (Popolari  e  Autonomisti)  a
Famiglia, Politiche sociali e Lavoro; Roberto Lagalla (Idea
Sicilia)  a  Istruzione  e  Formazione  professionale;  il
colonnello  Sandro  Pappalardo  (Fratelli  d’Italia  –  Noi  con
Salvini) a Turismo, Sport e Spettacolo; l’avvocato Ruggero
Razza  (Diventerà  Bellissima)  alla  Salute;  Vittorio  Sgarbi
(Ind.)  ai  Beni  culturali  e  Identità  siciliana;  l’avvocato
Girolamo  Turano  (Udc)  alle  Attività  produttive.  Prossimo
passaggio, la presentazione ufficiale all’Ars.

Siracusa.  Governo  Regionale,
Edy  Bandiera  designato
assessore:  delega
all'Agricoltura
Manca solo l’ufficialità ma è praticamente fatta. Nel nuovo
governo  regionale,  guidato  da  Nello  Musumeci,  Siracusa
conserva  il  “suo”  assessore.  In  giunta  c’è  infatti  Edy
Bandiera,  coordinatore  provinciale  di  Forza  Italia.  E’  il
quarto  nome  forzista  nell’esecutivo  Musumeci.  Fortemente
sostenuto da Stefania Prestigiacomo, ha dovuto battere alcune
resistenze  interne  al  partito  che  dovranno  “accontentarsi”
della prossima segreteria. La rubrica dovrebbe essere quella
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dell’Agricoltura,  settore  che  conosce  professionalmente  (è
agronomo,  ndr).  Niente  da  fare  per  Costanza  Castello,
coordinatrice provinciale dell’Udc, battuta in volata per un
posto in giunta da Figuccia. Per l’ufficialità si attende
adesso l’attribuzione delle deleghe ai 12 nuovi assessori per
i quali è stato trovato l’accordo partiti-Musumeci.

Siracusa. Qualità della vita
e  le  ultime  classifiche:
Garozzo  sorride,
l'opposizione  invita  alla
prudenza
Gli annuali rapporti sulla qualità della vita firmati dal
Sole24Ore e da ItaliaOggi segnalano un recupero di Siracusa,
che quest’anno guadagna qualche posizione pur rimanendo sempre
nella parte bassa delle due distinte graduatorie.
“I risultati positivi fanno emergere un quadro confortante ma,
per quanto mi riguarda, ancora insoddisfacente, che ci spinge
a un ulteriore impegno in questo scorcio di tempo che ci
separa dalle prossime elezioni”. E’ la lettura dell sindaco,
Giancarlo Garozzo, ai numeri evidenziati dagli indicatori di
macroarea presi in esame dai due rapporti.
“Le analisi dei due giornali – prosegue il sindaco Garozzo –
giungono  mentre  ci  avviamo  a  concludere  questa  prima
esperienza  amministrativa,  cioè  mentre  ci  avviamo  a
raccogliere i frutti di scelte che sapevamo sarebbero state
misurabili solo a lunga scadenza. In particolare, il balzo in
avanti di 10 punti rispetto al 2016 registrato dal Sole 24 Ore
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è rilevante, se vista in ambito locale, perché è la migliore
performance rispetto al resto della Sicilia e perché ci vede
in  crescita  in  tutt’e  sei  le  aree  prese  in  esame.
Significativo è il risultato nell’area lavoro e innovazione,
che  ci  vede  ampiamente  primeggiare  nell’Isola:  esso  è  il
sintomo di un territorio dinamico e che sta puntando sulla
tecnologia per uscire dalla crisi, strada da noi indicata ai
giovani finanziando il bando sulle start-up”, l’analisi nel
dettaglio  del  primo  cittadino.  “Ovviamente  non  ci
accontentiamo perché le difficoltà delle famiglie e i ritardi
sono sotto gli occhi di ciascuno di noi. Tuttavia, se guardo
in  prospettiva  alla  luce  degli  investimenti  che  stiamo
facendo, ad esempio, nella riqualificazione urbana e delle
novità introdotte col nuovo servizio di raccolta dei rifiuti,
ritengo che le prossime classifiche potranno confermare la
tendenza positiva”.
I consiglieri di opposizione, Cetty Vinci e Salvo Sorbello,
non  la  vedono  esattamente  allo  stesso  modo.  “Vorremmo
consigliare  a  chi  esulta  maggiore  buonsenso:  quando  la
classifica era negativa l’amministrazione dichiarava, come ha
fatto negli anni passati, che la classifica stessa non era
indicativa perché compilata su dati provinciali e quindi non
può essere fatto alcun raffronto con il passato. Visto che
anche quest’ultima classifica è stata stilata per le province,
un po’ di prudenza non guasterebbe”.

Governo  regionale,  nome  a
sorpresa  tra  gli  assessori:
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Costanza  Castello  unica
siracusana in giunta?
Nel nuovo governo regionale potrebbe esserci spazio anche per
Siracusa. Sono ore decisive a Palermo, in attesa del vertice
pomeridiano, che potrebbe dare il via libera all’ingresso in
giunta di Costanza Castello. L’Udc spinge per il suo nome e
nel  borsino  regionale  cresce  il  gradimento  verso
l’indicazione:  la  Castello  è  da  alcune  settimane  il
commissario  provinciale  del  partito  dello  scudocrociato  a
Siracusa.
Nel 1994 fu tra le fondatrici di Forza Italia per venire poi
nominata  vice-coordinatrice  regionale.  Ha  poi  fondato  il
movimento politico regionale “Un Passo Avanti”. Alle elezioni
regionali dello scorso 5 novembre ha ottenuto quasi 1.500
preferenze personali.
Sembra,  invece,  più  complesso  che  possa  trovare  posto  in
giunta Edy Bandiera, coordinatore provinciale di Forza Italia.
Nome  “caldo”  della  prima  ora,  pareva  avere  l’incarico
d’assessore in tasca poi – nei giochi di equilibrio tra forze
politiche – quella pista si è pian piano raffreddata. A meno
di colpi di scena.

Siracusa.  Luminarie  si,
abbattimento  barriere
architettoniche  no:  Burti,
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"falso, è populismo"
“Dire che il Comune taglia i soldi ai disabili per fare le
luminarie è la peggior forma di populismo. Non è vero”. Sbotta
il  consigliere  comunale,  Cosimo  Burti.  La  bocciatura
dell’emendamento presentato dai colleghi Foti-Pappalardo-Salvo
e  che  prevedeva  lo  stanziamento  di  140.000  euro  per
l’abbattimento  di  barriere  architettoniche  (scivoli  nei
marciapiedi,  ndr)  è  il  nuovo  terreno  di  scontro.  In  vari
“sfoghi” social, anche esponenti del civico consesso hanno
fatto passare (più o meno indirettamente) l’idea che quei
soldi  non  siano  stati  stanziati  perchè  servivano  per  le
luminarie di Natale e per la festa di Santa Lucia. Quindi
Natale batte esigenze dei diversamente abili 1-0.
In realtà la storia sarebbe diversa. E prova spiegarla proprio
Burti, tra i maratoneti che hanno partecipato dall’inizio alla
fine alla seduta fiume per approvare il bilancio di previsione
2017 e tra quelli che hanno votato contro l’emendamento. “I
soldi  per  quei  lavori  di  rimozione  delle  barriere
architettoniche ci sono già, perchè è possibile attingere al
capitolo strade e marciapiedi dotato di 1,4 milioni di euro.
Considerando anche i ribassi d’asta per le aggiudicazioni di
viale  Epipoli,  via  Siracusa  e  via  Grottasanta  avremo  a
disposizione risorse più che sufficienti per interventi di
questo tipo”, argomenta Burti.
Appellandosi  al  senso  pratico,  poi,  il  consigliere  di
maggioranza passa al tema luminarie. “Ma cosa sarebbe successo
se la città si fosse ritrovata senza luminarie e senza luci
lungo il percorso di Santa Lucia? Apriti cielo. Serve anche
questo nella vita di una città. E la spesa è passata da oltre
300.000  euro  ai  100.000  attuali.  Il  minimo  possibile  per
dignità  e  decoro.  Non  è  accettabile,  però,  che  si  faccia
passare l’idea che si fa una cosa a discapito dell’altra o che
non ci curiamo delle necessità dei diversamente abili”, la
puntualizzazione di Burti.
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